

Paso de las hermanas del consejo ampliado en la comunidad de San Pedro, La Florida (Santiago)

Fue un encuentro muy hermoso y un compartir llena de emociones a pesar del tiempo corto. Muchas gracias a cada una de las hermanas que participaron en el consejo ampliado, vinieron a trabajar y además nos dieron alegrías. Que Dios bendiga nuestra Congregación y nos dé siempre la sabiduría de saber trabajar con Él para que seamos sus colaboradoras de verdad.

Comunidad La Florida



Paso de las hermanas del consejo ampliado en la comunidad de Graneros

En marzo, pasaron las hermanas de visita por nuestra comunidad; nos sentimos muy contentas de acogerlas y compartir con ellas, salir de paseo, darles a conocer nuestro lugar, visitar algunos lugares del barrio, participar en la misa con ellas.

Comunidad Graneros

